

Œuvre de bienfaisance

L'ONG Brik offre plus de 1200 kits scolaires aux élèves de Kinguélé

LBON
Libreville/Gabon

L'ÉCOLE publique de Kinguélé, dans le troisième arrondissement de la commune de Libreville, était en effervescence lundi matin, non pas en raison de la rentrée officielle des classes, mais à la faveur de la remise d'un important don de kits scolaires par l'Organisation non gouvernementale "Bureau de rassemblement des initiatives pour Kinguélé" (Brik). L'acte de générosité a été très apprécié par les parents d'élèves. Ils n'ont du reste pas manqué de remercier cette ONG qui a axé son activité sur l'entraide. Au regard de la nature du geste, Malika Bongo Ondimba (présidente de l'ONG Défi des femmes) a rehaussé de sa présence, en qualité de partenaire, cette cérémonie à laquelle prenaient également part le chef de circonscription scolaire Libreville-centre, le directeur de l'école publique de Kinguélé, Parfait Emame Nze, et plusieurs représentants du monde de l'éducation. Très active sur le terrain depuis sa création il y a une dizaine d'années, l'ONG Brik n'a eu de cesse de multiplier



Photo : LBON

Le président de l'ONG Brik, Cyril Pellen Obiang au cours de son intervention.

des initiatives en faveur des plus démunis. Ainsi, outre la remise des kits scolaires, cette structure associative s'est également investie à rendre agréable l'environnement immédiat de ladite école, à travers des travaux réalisés en son sein. Ainsi de la remise en service des toilettes, qui étaient hors d'usage depuis des années, du curage des caniveaux et de l'aménagement d'un espace poubelle. Sans oublier la mise à disposition de cinq bacs à ordures et le partenariat avec la société Averde pour un ramassage quotidien des déchets ménagers. Dans son intervention, le président de Brik, Cyril Pellen Obiang, a déclaré à l'assistance venue nombreuse,



Photo : LBON

Le don offert par l'ONG Brik à l'école publique de Kinguélé.

que le don offert à l'école publique de Kinguélé, qui concerne uniquement les élèves de la 1ère à la 5e années, entre dans le cadre d'un ensemble de projets de portée pédagogique prévu dans la commune de Libreville, dont le but est de « promouvoir l'épanouissement de la jeunesse gabonaise. » Au centre de ce vaste programme, il y a le souci de voir les jeunes apprenants s'approprier des valeurs républicaines comme la connaissance de l'hymne national (la Concorde), le respect de l'étendard national (le drapeau), etc. Il s'est ensuite acquitté d'un devoir, celui de remercier l'ensemble des partenaires. Au nombre desquels, "Défi des femmes", la Fondation Seydou Kane, Yoka, SGCL, IPE et Renaissance...pour leur implication dans la réalisation de ses multiples activités. Aussi, le directeur de l'école, les élèves et leurs parents ont-ils, à l'unisson, manifesté leur vive reconnaissance à l'endroit de l'ONG donatrice, tout en souhaitant que celle-ci multiplie à l'avenir ce genre d'initiative qui constitue, à n'en point douter, un réel soulagement pour nombre de foyers en cette période de rentrée scolaire.



Photo : LBON

La présidente de l'ONG "Défi de femmes", Malika Bongo Ondimba, remettant, symboliquement un sac garni à un apprenant.

Sos Tabagisme Gabon

Fin de la caravane "Vacs sans tabac"

AEE
Libreville/Gabon

Les membres de l'Organisation non gouvernementale "SOS Tabagisme Gabon" se sont retrouvés dimanche dernier sur une

plage, pour clore la caravane dénommée "Vacs sans tabac", entamée depuis le mois d'août 2015.

SENSIBILISER les jeunes sur les méfaits du tabac dans leur organisme. C'est l'objectif que visait la caravane "Vacs sans

tabac" de l'Organisation non gouvernementale "SOS Tabagisme" présidée par Anthony Mba Nkoghe. La caravane a connu un franc succès. De nombreux jeunes avaient pris d'assaut le stand érigé pour la circonstance, sur la plage du lycée national Léon Mba. Elle avait démarré dès le début du mois d'août, avec pour mission de sensibiliser les jeunes sur les dégâts que le tabac cause dans l'organisme. « Les jeunes sont les principales cibles des industries du tabac », a souligné M. Mba Nkoghe. Qui pense qu'aujourd'hui, mieux qu'hier, il est plus qu'urgent pour les associations et autres ONG de lutter véritablement contre le tabagisme, en éduquant les jeunes qui sont les plus exposés. Pis, parce que « le tabac est une arme de quatrième catégorie qui cause d'énormes dégâts dans le corps humain. » L'ONG "SOS Tabagisme Gabon" a ainsi réussi à fédérer un grand nombre des jeunes autour de cette idéologie. Et nombre d'entre eux, reconnus comme étant des fumeurs, sont sortis victorieux de cette caravane en décidant, de leur gré, de mettre un terme à la consommation du tabac. A la grande joie de la vice-présidente de cette structure associative, qui voit dans cette réaction des jeunes une volonté de s'affranchir d'un

"ennemi redoutable et très nocif". Saluant pour cela cette « bataille qui est en train d'être gagnée, même si cela ne sera pas du tout facile. » Mais l'objectif final est de "gagner la guerre", contre le tabac. De nombreux jeunes sensibilisés depuis le début de cette caravane suivent et soutiennent désormais l'ONG dans ce combat. M. Mba Nkoghe a saisi cette occasion pour remercier tous les partenaires l'ayant accompagné tout au long de ce périple, à savoir, Gabon Télécom, la CNAMGS et le quotidien "l'Union".



Photo : AEE

Une vue du public venu échanger avec l'Ong.



Photo : AEE

Le bureau directeur de l'Ong "SOS Tabagisme", après la clôture de la caravane.